



Au Consulat général de Russie à New York, présentation d'un timbre-poste en l'honneur du 150e anniversaire du Patriarche Tikhon

Le 25 février 2016, une réception officielle a été donnée au nom du consul général de Russie à New York, I. L. Goloubovski, et de l'évêque Jean de Naro-Fominsk, administrateur des paroisses patriarcales aux États-Unis. La présentation d'un timbre-poste représentant saint Tikhon, Patriarche de Moscou et de toute la Russie, dont on commémorait le 150^e anniversaire de la naissance, avait donné lieu à cette réception.

Prenaient part à l'évènement : le clergé du Patriarcat de Moscou, de l'Église russe hors frontières et de l'Église orthodoxe en Amérique, G. Gatalov, vice-ministre des Affaires étrangères de la Fédération de Russie, des représentants des missions diplomatiques et d'organisations publiques et culturelles américaines.

Dans leurs allocutions, I. L. Goloubovski et l'évêque Jean ont souligné l'importance de l'œuvre de saint Tikhon pour l'Église russe et les États-Unis d'Amérique. Le président de la Fondation pour la conservation du patrimoine culturel de l'Amérique russe « La Croix du nord », Youri Sandoulov, initiateur et coordinateur du projet, a expliqué que le timbre était tiré à 5000 exemplaires, avant d'évoquer l'avancement d'une initiative consistant à attribuer le nom du Patriarche Tikhon à une partie de la 97^e rue de Manhattan, où est située la cathédrale Saint-Nicolas, construite par le saint.

Source: <https://mospat.ru/fr/news/49702/>